

**Anfrage Ratsmitglied Welker, SPD, in der Stadtratssitzung vom 10.07.2023 bzgl.  
„Kostenlose Beförderung am Seniorennachmittag“; Stellungnahme der  
Verwaltung**

---

**Anfrage**

Ratsmitglied Welker zeigt auf, am Seniorennachmittag könnten die Senioren kostenlos vom Exerzierplatz bis zum Beckenhof mit dem Bus fahren. Er fragt an, ob ebenfalls eine kostenlose Beförderung von Zuhause bis zum Exerzierplatz möglich sei.

**Stellungnahme der Verwaltung**

Im Rahmen des Seniorennachmittags am Beckenhof werden für den Transport der Besucher vom Exerzierplatz zum Beckenhof Sonderbusse eingesetzt. Diese werden mit einer pauschalen Vergütung von den Stadtwerken in Rechnung gestellt. Es erfolgt keine einzelfahrtbezogene Abrechnung.

Eine Anfrage bei den Stadtwerken hat ergeben, dass eine für die Besucherinnen und Besucher des Seniorennachmittags kostenlosen Anfahrt zum Exerzierplatz nur mit den bereits eingesetzten Linienbussen möglich wäre. Der Einsatz von weiteren Sonderbussen ist nicht möglich, ebenso wenig können die bereits eingesetzten Sonderbusse auf den Linien verkehren. Hier wäre dann für jede Einzelfahrt eine Abrechnung mit entsprechenden Nachweisen zu erstellen. Der Aufwand, welcher sowohl für die Busfahrer, als auch für die Verwaltung (sowohl der Stadtwerke, als auch der Stadtverwaltung) entstehen würde, wäre unangemessen hoch.

Die Erfahrung aus der Seniorenanarbeit zeigt außerdem, dass die überwiegende Mehrheit der Senioren bereits über eine Busfahrkarte verfügt, welche sie an diesem Tag zur Fahrt an den Exerzierplatz nutzen. Verlässliche Aussagen über die zu erwartenden finanziellen Auswirkungen sind daher nicht möglich.